



Cronología

Julio 2013.

1

India y Afganistán discuten sobre equipamiento militar

Un equipo militar de India se reunió en Afganistán con las autoridades de defensa, para discutir sobre equipamiento militar. El presidente afgano está considerando sus opciones antes de la partida de las tropas occidentales.

2

Atacan con bombas templo budista en India

El gobierno de India describió una serie de ataques con bomba contra uno de los templos budistas más venerados del país como un "ataque terrorista". Al menos dos personas resultaron heridas.

Agosto 2013.

1

Atacan consulado de India en Afganistán

Tres atacantes suicidas detonaron explosivos al aproximarse a un puesto de control cerca del consulado de India en la ciudad afgana de Jalalabad, en el este del país.

2

Economía en India crece menos de lo esperado

La economía india sólo creció un 4,4% en el primer trimestre del año fiscal, menos de lo estimado en un primer momento. Se trata del tercer trimestre consecutivo de bajo crecimiento.

3

India financiará granos para hacer frente a la desnutrición

El programa de seguridad alimentaria ofrecerá cinco kilogramos de granos económicos. Los críticos, sin embargo, dicen que la iniciativa que agotará las finanzas de India.

Setiembre 2013.

1

India: nueve muertos tras atentado

La policía de Manipur, el estado nororiental de India, informó que nueve personas murieron en un atentado con bomba.

2

Mueren 28 personas en enfrentamientos en India

El número de fallecidos en los enfrentamientos entre hindúes y musulmanes en el norte de India, en el estado de Uttar Pradesh, fue elevado este fin de semana a 28.

Octubre 2013.

1

Cientos de miles afectados en India tras ciclón

Cientos de miles continúan sin refugio temporal en el este de India tras el paso del ciclón Phailin el fin de semana. Aunque el impacto no fue tan fuerte como se temía, se confirma la muerte de 18 personas.

2

India azotada por uno de los más poderosos ciclones de su historia

La temida tormenta, comparada por su tamaño y fuerza con el huracán Katrina, golpeó la costa oriental india. Los vientos y lluvias generan el temor de que se repita la devastación que dejó otro superciclón en 1999.

Noviembre 2013.

1

India adquiere un portaaviones de la era soviética

Luego de cinco años de postergaciones y con un costo muy superior al originalmente acordado, Rusia le entregó a la India un portaaviones para contrarrestar el poderío militar chino.

2

India lanza misión a Marte

India lanzó con éxito una nave espacial con destino al Planeta Rojo.

3

Emperadores japoneses visitan India después de más de 50 años

El emperador Akihito y la emperatriz Michiko salieron de Japón rumbo a India para llevar a cabo una visita de una semana. Se trata de la primera de Akihito como emperador.

Diciembre 2013.

1

Misión india a Marte sale de la órbita terrestre

La primera misión a Marte de India abandonó la órbita de la Tierra y se dirige al planeta rojo con la intención de hacer historia.

Enero 2014.

1

Primer ministro indio dice que no se presentará para un tercer mandato

El primer ministro de India, Manmohan Singh, anunció que no lanzará su candidatura para un tercer periodo.

2

Investigan implicación de Thatcher en incursión en templo sij

El primer ministro británico, David Cameron, ordenó una investigación sobre la implicación del gobierno de Margaret Thatcher de ayudar a India en su controvertida incursión en el Templo de Oro de Amritsar en 1984.

Febrero 2014.

1

Italia retira su embajador de India por conflicto diplomático

Italia ha retirado a su embajador en India, en protesta por un nuevo retraso en el proceso judicial contra dos miembros de la Armada italiana acusados de matar a dos pescadores indios.

2

India: acusados de violación colectiva se declaran no culpables

Cinco hombres en la capital india, Nueva Delhi, se declararon inocentes en el juicio por la violación en diciembre de una mujer, quien luego murió días después producto de las heridas.

Marzo 2014.

1

Dimite embajadora de Estados Unidos en India

La dimisión se produce en medio de un conflicto diplomático entre India y Estados Unidos por la detención de un funcionario indio en Nueva York.

2

EE.UU. vuelve a imputar a diplomática India

India dice estar decepcionada por los nuevos cargos contra la exvice cónsul general por cometer fraude con una visa y mentir sobre el salario de su trabajadora doméstica.

3

India: ataque de rebeldes maoístas deja 16 muertos

Las autoridades de India dicen que rebeldes maoístas mataron al menos a 16 policías paramilitares en un ataque en el estado central de Chhattisgarh.

Abril 2014.

1

India prueba con éxito un nuevo misil antibalístico

La prueba se llevó a cabo la Isla Wheeler, en la costa de Orissa, y cumplió con todos los parámetros previstos, según lo informó la Organización para la Investigación y Desarrollo de la Defensa de la India.

2

India supera los 100 millones de usuarios activos en Facebook

Facebook comunicó el miércoles que tiene más de 100 millones de usuarios activos en India, lo que lo convierte en el segundo país, después de Estados Unidos, en lograr el hito.

3

India: pena de muerte a tres hombres por violación grupal

India condenó a muerte a tres hombres que fueron encontrados culpables de participar en dos violaciones colectivas en la ciudad de Mumbai. Es la primera vez que se aplica una ley especial para agresores sexuales reincidentes.

4

El conflicto más alto del mundo llega a su tercera década

Pakistán e India se enfrentaron hace 30 años por un glaciar y aunque firmaron un alto el fuego, todavía mueren docenas de soldados y no precisamente en combates, sino por avalanchas y mal de altura.

Mayo 2014.

1

India: Narendra Modi toma posesión como primer ministro

La ceremonia de posesión está teniendo lugar en el patio delantero del palacio presidencial de Delhi y al acto acudió, entre otros, el primer ministro de Pakistán, con el que India mantiene un largo conflicto.

2

Reunión India-Pakistán en primer día de Modi en el poder

En su primer día en el poder, el flamante primer ministro de India, Narendra Modi, está reunido con su homólogo de Pakistan, Nawaz Sharif, en lo que podría ser un relajamiento de tensiones entre los vecinos países.

3

Ataque al consulado de India en Afganistán

La policía informó que tres sujetos entraron a un edificio que está al lado del consulado y desde allí abrieron fuego. El Ministerio de Relaciones Exteriores de India informó que todo el personal se encuentra bien.

4

La economía muestra signos de debilidad en Brasil e India

Las dos principales economías emergentes, India y Brasil, dan muestras de estancamiento según las últimas cifras oficiales.

Junio 2014.

1

Ministra de India dice que el combate a las violaciones es su máxima prioridad

En medio de las protestas por la violación y ahorcamiento de dos adolescentes, la ministra de India para las mujeres, Maneka Gandhi, dijo que el gobierno creará centros para atender las crisis de violación.

Julio 2014.

1

Irak: liberadas 46 enfermeras indias en Irbil

Según reportes de los medios locales, las mujeres fueron entregadas a funcionarios indios en la ciudad de Irbil, en el norte del país. Sin embargo, todavía no se conoce una reacción del gobierno de la India.

2

India: gobierno presenta su primer proyecto de presupuesto

El primer ministro indio, Narendra Modi, entregará al parlamento un proyecto cargado de reformas para evitar la desaceleración económica del país y la creciente inflación.

3

Los Brics firman acuerdo para Nuevo Banco de Desarrollo

Los cinco países reunidos en Brasil también acordaron un fondo de reservas de emergencia. Dilma Rousseff indicó que ambos son pasos importantes para la remodelación de la arquitectura financiera global.

4

Los Brics desafían al sistema financiero con un nuevo banco

La cumbre del bloque formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica lanzaron este martes un nuevo banco de desarrollo y un fondo de emergencia que competirán con el Banco Mundial y el FMI.

5

La organización internacional de cricket investiga a jugador por mensajes sobre Gaza

El jugador Moeen Ali salió a batear mostrando unas pulseras en las que se leía "Salvemos a Gaza" y "Palestina Libre". La normativa de este deporte prohíbe la exposición de mensajes políticos, religiosos o raciales.

6

Toque de queda en ciudad india por enfrentamientos entre comunidades

Fuerzas paramilitares son desplegadas en la ciudad de Saharanpur luego de que enfrentamientos entre hindúes y sikhs dejaran tres muertos.